
   COMUNE DI CESENA
ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD”

VERBALE N. 3 - ANNO 2016

Il giorno 14.04.2016, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

Presenti Cognome e nome dei 
consiglieri Presenti Cognome e nome dei 

consiglieri
AG Bilancioni Paolo P Monti Federica
P Bissoni Sanzio P Moretti Giuseppe

AG Boschi Massimo P Ravaglia Mirella
P Magnani Alessandro P Rossi Miranda
P Minotti Luca AG Zavalloni Mattia

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri sui 13 
assegnati  al  Consiglio  e  sui  10  in  carica,  il  Presidente  dichiara  aperta  la 
seduta.



ORDINE DEL GIORNO:
1. Approvazione verbale riunione precedente;
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori;
3. “Palestra di Quartiere”: organizzazione pubblico incontro;
4. Proposta di collaborazione con il Quartiere dell’Ass.ne Acantho;
5. Richiesta della Pol. Aurora per lo spostamento del defibrillatore;
6. Protocollo d’intesa “progetto CiviQu”: eventuali osservazioni;
7. Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2016: approvazione elenco strade;
8. Varie ed eventuali.
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^

PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (25 febbraio)

SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori
Palco  e  pedana  dei  Quartieri. Il  consigliere  Magnani  Alessandro  a  nome  della 
Polisportiva Aurora chiede al Consiglio di poter utilizzare il palco e la pedana dei Quartieri  
per l’iniziativa San Giorgio in festa (periodo fine maggio-inizio giugno). La Polisportiva si 
assumerà l’onere del ritiro e riconsegna delle strutture utilizzate.
Il Consiglio approva all’unanimità.
Festa  del  Partigiano. Vista  la  richiesta  di  collaborazione,  presentata  dal  Circolo  Arci 
Bagnile  (PGN.  39279/454-2016),  il  Consiglio  delibera  all’unanimità  un  contributo  di  € 
300,00 per la realizzazione dell’iniziativa denominata ‘’Festa del Partigiano‘’. Il Consiglio 
ormai da diversi anni, in occasione dell’avvicinarsi del 25 aprile, Festa della Liberazione, 
promuove un evento di commemorazione dei martiri, presso i cippi del Quartiere, con il 
coinvolgimento delle scuole del Quartiere. Il ritrovo finale si svolge presso il Circolo Arci di 
Bagnile, dove si ascoltano le testimonianze dei superstiti della guerra e converge anche la 
delegazione del  Quartiere Ravennate  proveniente  da un percorso simile  fatto  nel  loro 
territorio. 
Progetto  Man  e  Videosorveglianza. L’Amministrazione  comunale,  in  funzione  del 
progetto presentato in Quartiere sulla videosorveglianza e relativa stesura della rete in 
fibra ottica (progetto ‘’MAN‘’),  chiede al Consiglio valutazioni, osservazioni ed eventuali 
suggerimenti in merito. 
Il Consiglio individua le seguenti criticità:

a) tutte le frazioni sono coperte dalla videosorveglianza tranne Pontecucco e Villa Ca-
labra. Per l’ex scuola elementare di Villa Calabra (immobile di Quartiere) si segnala 
anche la necessità di inserirla nel servizio di connettività;

b) anche i parcheggi dei cimiteri di S. Giorgio e Bagnile necessitano di videosorve-
glianza in quanto luoghi sempre più oggetto di atti di microcriminalità ed usati come 
luoghi di incontri e frequentazioni da persone sconosciute; 

c) si chiede di spostare la telecamera fissa posizionata nella rotonda di Gattolino, dire-
zione sud, 150 metri più avanti (verso la chiesa), all’incrocio con via Gattolino.

d) si fa notare che la stesura della rete di fibra ottica per la connessione veloce alla  
rete non prevede nulla lungo la via S. Giorgio, asse primario di collegamento di più  
frazioni del Quartiere (Bagnile, S. Giorgio e Gattolino) e con una densità abitativa 
molto alta.

(Segue invio schede di segnalazione)

Raccolta  alimentare. Il  presidente  Bissoni  informa  del  buon  risultato  della  recente 
raccolta alimentare, avvenuta sabato 19 marzo e, dopo aver elencato quanto raccolto nei  



3 esercizi commerciali del Quartiere che si sono resi disponibili, ringrazia per la generosità 
e sensibilità dimostrata dalle persone.
Ex area Sapro. Il presidente informa che l’Amm.ne com.le ha risposto alle richieste del 
Quartiere in merito all’area oggetto di PUA (email del 31marzo).
La realizzazione del PUA, a seguito di cambio d’uso dell’area, prevede la realizzazione di:

− mq. 13.220 sul residenziale,
− mq 1.000 sul polifunzionale/commerciale,
− mq 5.000 sullo sportivo/ricreativo.

L’accordo definitivo prevede la realizzazione e cessione gratuita al Comune, di 7 alloggi 
per mq. 540.

TERZO PUNTO – Palestra di Quartiere”: organizzazione pubblico incontro
In merito alla pubblica assemblea con l’Assessore Miserocchi, i tecnici comunali e quelli  
dell’impresa realizzatrice,  per  la  presentazione del  progetto  della  palestra  di  quartiere,  
presso il  plesso scolastico  di  S.  Giorgio,  essendo ormai  prossimo l’inizio  dei  lavori,  il 
Consiglio delibera di chiedere la disponibilità per la serata di lunedì 9 maggio o altra data 
eventualmente da concordare.
(Segue email)

QUARTO PUNTO – Proposta di collaborazione con il Quartiere dell’Ass.ne Acantho
Il presidente comunica che la responsabile dell’Associazione ‘’ACANTHO’’, utilizzatrice dei 
locali di Quartiere a Villa Calabra, propone di organizzare un’iniziativa, in collaborazione 
con il Quartiere, rivolta ai giovani e non solo. L’idea sarebbe quella di utilizzare la sede di  
Villa Calabra ed i relativi spazi esterni per un evento musicale, rivolto in particolar modo ad 
un pubblico giovanile, da realizzare a fine estate, con il coinvolgimento anche delle altre 
Associazioni della sede di Quartiere di Villa Calabra. L’Associazione si farebbe carico di  
tutte le spese organizzative e di realizzazione dell’evento, richiedendo la riduzione di € 200 
del compenso dovuto per l’utilizzo di una stanza presso l’immobile di Villa Calabra.
Il Consiglio, 
− visto  quanto previsto  dal  “Disciplinare per la concessione in  uso delle strutture dei 

Quartieri” (art. 10 – comma 7), in materia di riduzione del compenso dovuto,
− considerato che in passato, si era già svolto con successo un evento musicale a Villa 

Calabra, 
− considerata equilibrata la richiesta di riduzione di € 200 per l’utilizzo dei locali a Villa 

Calabra, 
ritiene interessante la proposta dell’Associazione Acantho ed incarica il presidente di tene-
re i contatti con la referente dell’Associazione.

QUINTO PUNTO – Richiesta della Pol. Aurora per lo spostamento del defibrillatore
A seguito della richiesta della Polisportiva Aurora (PGN. 28187/46-2016) di trasferimento 
del defibrillatore, collocato davanti la sede del Quartiere, presso il centro sportivo in via 
Montaletto,  3135,  l’Amministrazione com.le  risponde con nota  (PGN.  29341/454-2016) 
che, in caso di spostamento, la Pol. Aurora dovrà adempiere ai seguenti provvedimenti:
− regolarizzare il passaggio del defibrillatore, con atto scritto, dalla Banca alla Polisportiva;
− inviare comunicazione alla U.O. 118 della presa in carico del defibrillatore da parte della Poli-

sportiva, indicando il luogo nel quale è stato collocato;
− provvedere alla manutenzione del defibrillatore (controllo del led e sostituzione della batteria e 

degli elettrodi, quando necessario)
Visto quanto  esposto,  il  Consiglio  esprime unanime parere  favorevole  al  trasferimento 
presso la sede della Polisportiva, purché vengano rispettate le condizioni sopraccitate e 
sia  collocato  in  una  posizione  fruibile  dal  pubblico,  quindi  esterna  all’edificio  e  ben 
segnalato con relativa cartellonistica.
(Segue lettera)



SESTO PUNTO – Protocollo d’intesa “progetto CiviQu”: eventuali osservazioni
È  stato  predisposto  dall’Amministrazione  com.le  il  progetto  ‘’CiviQu’’,  che  prevede  la 
collaborazione  in  modo  organizzato  del  gruppo  comunale  della  Protezione  Civile, 
dell’Amministrazione e del Quartiere, al fine di tutelare in modo più efficace le persone, in 
occasione di  eventuali  calamità  naturali  o  altri  eventi  catastrofici.  Come concordato al 
Collegio dei presidenti del 1° marzo scorso, in occasione della presentazione del progetto,  
l’Assessore all’Ambiente ha predisposto una bozza di protocollo d’intesa, sulla quale si 
possono  presentare  eventuali  osservazioni.  Il  Consiglio,  condividendo  le  finalità  del 
progetto e non avendo osservazioni da formulare, rende disponibile la sede del Quartiere 
per  una  pubblica  assemblea,  durante  la  quale, le  squadre  di  volontari,  suddivise  per 
Quartiere, saranno presentate alla cittadinanza e verranno illustrati i progetti ed i piani di  
protezione civile. 
(Segue email)

SETTIMO PUNTO –  Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2016: approvazione elenco  
strade

Argomento rinviato al prossimo Consiglio di quartiere.

OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali
“12x12”. L’Associazione Barbablu ha presentato alla riunione del Comitato Q12 del 1° 
marzo scorso un progetto, denominato ‘’12x12’’. L’idea è quella di mettere al centro i più 
giovani in una competizione fra i rappresentanti dei vari Quartieri che si sfidano in diverse 
discipline. Al termine delle gare/giochi sarà stilata una classifica finale. Sono emerse due 
perplessità:  l’iniziativa non è gratuita,  ma ha un costo di  200 euro per ogni  Quartiere, 
inoltre lo strumento della sfida fra giovani sembra divisiva e finisce per tradire e svilire lo  
scopo per cui nasce il progetto.
Il Consiglio delibera all’unanimità di non aderire al progetto.
(Segue email)
^^^^^^^^^^^^^^^^^^
SB/mg
La seduta è tolta alle ore 22,55
Allegato: //
Letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente verbalizzante
Sanzio Bissoni
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